



平町振企号  
平成 19 年 4 月 25 日

国 土 交 通 省 道 路 局 長 様

平取町長 中道善



中期的な計画の作成にあたってのご意見の提出について（回答）

平成 19 年 4 月 2 日付、国道企第 114 号にて照会のありました標記の件について、別紙のとおり回答しますのでよろしくお取り計らい願います。

（町づくり振興課企画係）

## 中期的な計画の作成にあたっての意見

平 取 町

### ◇重点化を進めるうえで、特に優先度の高い道路施策

#### ・高次医療サービスの確保

北海道の地方病院の経営難や医師の不足などによる医療過疎が深刻な問題となっており、平取町を含む日高地域も札幌、苫小牧圏域への高次医療機関への依存度が高く、緊急時も含めた高度医療施設等への速やかなアクセスを可能とする高規格幹線道路（日高自動車道）の整備が希求されている。

#### ・農産物等の流通の効率化

北海道の食料生産拠点の多くが地方部に位置することから、生産拠点における生活を支えるためにも、市場である都市圏への効率的な道路ネットワークの形成が重要になっている。平取町では販売高33億円を超えるトマトを代表としたびらとり野菜の、生産地、集出荷場、市場へのより一層のアクセス強化を図り輸送時間とコストの削減に寄与する高規格幹線道、国道、道道及び町道の整備道路網の整備が望まれている。

#### ・幹線道路における交通事故対策

歩行者、特に児童や高齢者が安全に往来できる、幹線国道における歩道未整備区間の解消などをはじめとした交通安全施設の早期整備は、地域の喫緊の課題となっている。

#### ・都市との交流や移住・定住の促進

平取町の過疎対策として、都市との交流や移住、定住に係る施策は重点施策として位置づけられている。都市との交流が推進されれば、おのずと本町への移住・定住に大きな可能性が生じると考えられる。クラインガルテン（週末滞在型農園）やグリーンツーリズムなどを展開するうえで、都市圏からのアクセス強化が大きな条件となることからも、都市や空港まで高規格幹線道路等の整備が望まれる。

◇効率化を徹底的に進めるうえで重要な事項

- ・事業管理の徹底により効率化を図る。
- ・地方の裁量を高めることによる課題の解決。

◇その他、道路施策道路の整備・管理全般に関するここと

- ・地域振興策として、道路の整備、適切な管理は必須の条件となっており、今後とも事業の財源を安定的に確保することが重要。
- ・道路整備や管理について、多様なニーズに応え実現するための、様々な関連情報の公開を前提としたパブリックコメントを汲み上げるしくみの構築。